

denen es nicht an Gold und Silber, wohl aber oft an Gesundheit und Kraft, noch öfter an Zufriedenheit der Seele fehlt. Ich labte mich an der Munterkeit und dem herzlich frohen Sinne dieser armen Jägersfamilie, und wurde jeden Augenblick an die große Wahrheit erinnert, daß nicht Geld und Gut das Glück des Lebens ausmache, sondern Gesundheit des Körpers und Zufriedenheit der Seele.

Drey Tage lang ruhetest du in der Hütte dieser braven Menschen von den bis dahin erlittenen Beschwerden aus, und setzte dann meine Reise weiter fort.

## 3.

## Das Unglück.

(Fortsetzung.)

Ich wollte die Schweiz nicht verlassen, fuhr der Mahler in seiner Erzählung fort, ohne einen Glätcher bestiegen zu haben. In einem Dorfe nahm ich daher einen Führer auf, und ließ mich